

西小林中学校便り

令和2年 9月号
9月24日発行
(文責 教頭:上村)

PTA親子奉仕作業 8月30日(日)

体育大会に向けて、運動場周辺や校舎周りの草刈り、選定などを行い、校庭がすっきりしました。多くの保護者に参加していただきました。心から感謝申しあげます。



第74回体育大会 9月13日(日)

9月12日(土)の開催予定でした。朝6時前の運動場の様子や午前中の天気予報を考えて、翌日に延期することを決めました。9月13日(日)は天気も良く、気持ちのいい秋晴れのもと、体育大会を開催することができました。コロナ禍の中、ご来賓にお越しただくことはできませんでしたが、保護者のあたたかい声援のもと、元気に競技し、感動ある体育大会となりました。

スローガン【本気×団結=感動 ~無限の力の方程式を見せつけろ~】

優勝は赤団、応援賞は白団でした。生徒たちは、スローガンを達成させた満足感に満ちた表情でした。本番までの練習では、実行委員長の井川原さん、白団団長の熊ノ迫君、副団長の早田さん、赤団団長の吉田君、副団長の猿渡さんを中心に自主性・自立性を発揮した活動ができ、行事を通して成長する姿に感動しました。次は、学習発表会に向けてがんばっています。



